

Media Cetak	Suara merdeka
Tanggal	23 November 2023
Wilayah	Kota Semarang



Pendapatan PBB 2023 Hampir 100 Persen Halaman: 8

Pendapatan PBB 2023 Hampir 100 Persen

■ Raup Rp 607 Miliar dari Target Rp 619 Miliar

SEMARANG - Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Kota Semarang, Indriyasari mengungkapkan pencapaian PBB sampai November 2023, sudah mencapai 98 persen. Dari target Rp 619 miliar, tercapai Rp 607 miliar.

"Pencapaian pendapatan tahun ini lebih baik dari tahun lalu," ungkap dia, saat menyerahkan hadiah undian PBB 2023 berupa rumah, mobil, sepeda motor, dan peralatan elektronik, Rabu (22/11) di Balai Kota.

Undian tersebut untuk mengedukasi masyarakat supaya membayar tepat waktu. Perempuan yang akrab disapa Iin itu menilai pendapatan pajak lebih baik dari tahun lalu. Pada tahun ini, target pajak daerah yang tertera pada APBD Perubahan 2023

menjadi Rp 2,2 triliun.

"Kalau target PBB Rp 619 miliar, realisasi Rp 607 miliar. Sudah 98 persen," ungkap dia.

Sementara itu, Wali Kota Semarang, Hevearita Gunaryanti Rahayu, menilai sejauh ini capaian pajak sudah cukup baik. Realisasi PBB hampir 100 persen. Realisasi kekayaan yang dipisahkan 95 persen. Saat ini, pendapatan yang harus dikejar adalah retribusi. "OPD penghasil lebih keras lagi mengejar pendapatan di wilayah

retribusi," ucap dia.

Tepat Waktu

Mbak Ita, sapaan akrabnya, menambahkan bahwa hadiah PBB tersebut menjadi penyemangat masyarakat untuk membayar pajak tepat waktu.

"Yang mendapat hadiah membayar PBB tidak mahal. Yang dapat mobil cuma bayar Rp 60 ribu. Yang motor rata-rata Rp 200 ribu. Betul-betul tidak memilih yang menang-menang," ujar dia.

Hadiah mobil tahun ini diperoleh warga Rowosari, Kecamatan Tembalang, Susman. Dia membawa pulang sebuah mobil berkat kedisiplinannya membayar PBB. Hadiah mobil diserahkan langsung oleh Wali Kota Semarang. "Saya tidak menyangka dapat mobil," ucap Susman, saat menerima hadiah tersebut.

Dia mengaku, hanya membayar PBB sebesar Rp 60 ribu untuk objek pajak berupa tanah kosong di Rowosari. Dia pun selalu membayar tepat waktu. Berkat kedisiplinannya membuahkan rezeki yang tidak terduga. "Setiap tahun bayar PBB tepat waktu. Kadang lewat kelurahan, kecamatan, kadang saya titip ke kakak saya," ungkapnya.

Tak hanya Susman, warga Pendrikan Kidul, Tito Halimawan juga beruntung. Pada undian PBB 2023 ini, dia mendapat hadiah berupa sebuah rumah di Perumahan Bamboe Villas. "Saya tidak menyangka. Bahkan, saya belum mengikuti ada program ini dari Bapenda. Tiba-tiba dapat kabar menang," tuturnya.

Dia mengatakan, selalu membayar PBB tepat waktu melalui online. PBB yang harus dibayarkan sebesar Rp 600 ribu untuk tanah dan bangunan di Kelurahan Pendrikan Kidul.(ekd-42)